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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 7. öffentlichen Sitzung des Ausschusses für für  städtische 
Bauangelegenheiten und Vergaben nach der VOB, VOL u nd HOAI 
am 02.12.2004  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

Ort:    Ratshof, Marktplatz 1, Zimmer 107 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:35 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

Anwesend sind: 
 
Herr Joachim Geuther CDU  
Herr Frank Sänger CDU  
Herrn Gernot Töpper CDU  
Herr Uwe Heft PDS  
Frau Frigga Schlüter-Gerboth PDS  
Frau Heidrun Tannenberg PDS  
Herr Gottfried Koehn SPD  
Herr Johannes Krause SPD  
Frau Sabine Wolff Neues Forum  
Herr Joachim Knauerhase WIR. FÜR 
HALLE 

 

Frau Dr. Eva Mahn MitBürger  
Frau Martina Hesse Verw  
Herr Dr. Thomas Pohlack Verw  
Frau Antje Prautzsch Verw  
Frau Sieglinde Voigt-Kremal Verw  
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Herr Heinz Maluch GRAUE Krankheit 
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 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift vom 18. 11. 2004 
  
 4.  Vorlagen 
  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 6.  Anfragen von Stadträten 
  
 7.  Beantwortung von Anfragen 
  
 8.  Anregungen 
  
 9.  Mitteilungen 
  
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäß igkeit der 

Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll: 
 
Herr Krause eröffnet die Sitzung. Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll: 
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis:   
 
10 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
Beschluss:   
 
Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
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zu 3 Genehmigung der N iederschrift vom 18. 11. 2004  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll: 
 
Der Niederschrift vom 18. 11. 2004 wird zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis:   
 
10 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
 
einstimmig z u g e s t i m m t  
 
Beschluss:   
 
Der Niederschrift vom 18. 11. 2004 wird zugestimmt. 
 
 
zu 4 Vorlagen  

_________________________________________________________________________________ 

 

zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll: 
 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
zu 6 Anfragen von Stadträten  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll: 
 
Frau Wolff teilt mit: Im letzten Vergabeausschuss wurde mit der Umgestaltung der 
Würfelwiese erwähnt, dass die vorhandene Rutsche entfernt wird. Nach Rücksprache mit 
dem Künstler, welcher die Rutsche auf der Würfelwiese gestaltet hat, hat die Verwaltung mit 
ihm noch keine Verbindung aufgenommen. Sie möchte die Gründe dafür wissen. 
 
Herr Sänger fragt an, aus welchem Grund die Fraktionen die vollständigen Unterlagen für die 
jeweilige Ausschusssitzung erst nach der Sitzung erhalten. 
 
Frau Voigt-Kremal erläutert, dass nach Absprache mit der Oberbürgermeisterin, Frau 
Häußler, nur die Mitglieder des Ausschusses die Unterlagen komplett und die Fraktionen den 
Nichtöffentlichen Teil nach der Vergabeausschusssitzung erhalten. Diese Regelung wurde 
im vergangenen Jahr getroffen, nachdem Inhalte der Vorlagen im Vorfeld in der Öffentlichkeit 
bekannt wurden. 
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Herr Krause ergänzt, dass alle Fraktionen, auch die CDU-Fraktion, dieser Verfahrensweise 
zugestimmt haben. Wenn Änderungen gewünscht werden, müssen diese neu diskutiert und 
beschlossen werden. 
 
zu 7 Beantwortung von Anfragen  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll: 
 
keine 

 

zu 8 Anregungen  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll: 
 
Herr Geuther bittet die Verwaltung um eine Darstellung zur Preisbildung bei der 
Programmänderung von Lichtsignalanlagen und hat dazu folgende Fragen: 
 

- An wen erfolgt die Vergabe? 
- Wie ermittelt sich der Preis? 

 
Besteht die Möglichkeit, dass ein Mitarbeiter der Firma, welche das Programm ändern muss, 
diese Änderungen im Vergabeausschuss einmal erläutert? 
 
Herr Heft bittet die Verwaltung, in der nächsten Vergabeausschusssitzung als ordentlichen 
Tagesordnungspunkt „Darstellung der Situation der Kindereinrichtung Kinderland“ 
aufzunehmen. Zu diesem Tagesordnungspunkt sollen der EigenBetrieb Zentrales 
GebäudeManagement und die Verwaltung Kindertageseinrichtungen eingeladen werden. 
 
Frau Tannenberg bittet darum, in einer der nächsten Sitzungen des Vergabeausschusses 
den Tagesordnungspunkt „Information zum Stand Neustädter Gärten“ aufzunehmen. Der 
Fachbereich Stadtentwicklung und Stadtplanung sollte dazu eingeladen werden und diesem 
Thema Stellung nehmen. Des Weiteren sollte der Verein Kulturblock e. V. eingeladen 
werden. 

 

zu 9 Mitteilungen  

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll: 
 
keine 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 26.02.13 

 

__________________________   ____________________________ 
Krause       Voigt-Kremal 
Vorsitzender des     Protokollführerin 
Ausschusses 


